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Inversion





Inversion bedeutet, dass das Prädikat vor dem Subjekt steht wie z.B. in Fragesätzen: 

Hvor kommer han fra? –  Kommer han fra Flensborg?
Setzt man an den Anfang eines Hauptsatzes ein anderes Satzglied als das Subjekt, tritt die Inversion ein, d. h. die Reihenfolge 1. Subjekt, 2. Prädikat dreht sich um:

Hun tager flasken. – Så tager hun glasset.

Man kann ein Satzglied auch an den Satzanfang stellen, um es besonders zu betonen:

Han taler ikke spansk. – Spansk taler han ikke, han taler fransk og engelsk.











































































































































		     


     Han 	kommer 	               	fra Flensborg.





       Hvor	      kommer     han 			fra?


   


	      Kommer    han 			fra Flensborg?








     Hun 	giver 	flasken 	til Malene.





       Så	      giver 	     hun 		glasset 	til Henrik.








		     Han	taler 	dansk	i Danmark.	





    I Tyskland      taler 	     han 		tysk.











G 4




















PAGE  
2

